

Informationen aus dem Bürgerservice Plus

Wir möchten Sie darüber informieren, dass es ab dem 01. Mai 2025 eine wichtige Änderung bei der Beantragung von Personalausweisen und Reisepässen gibt.

Ab diesem Zeitpunkt tritt eine gesetzliche Neuregelung in Kraft, die besagt, dass Personalausweise und Reisepässe dann nur noch mit einem digitalen Lichtbild beantragt werden können. Die bislang häufig genutzten biometrischen Passbilder in Papierform werden ab diesem Zeitpunkt nicht mehr akzeptiert.

Für Bürgerinnen und Bürger bedeutet dies, dass das Lichtbild künftig digital übermittelt werden muss. Dies kann entweder direkt im Bürgerbüro über das sogenannte Point-ID-System oder durch teilnehmende Fotografen bzw. Drogeriemärkte, die an das neue Verfahren angeschlossen sind, erfolgen.

Der Bürgerservice Plus bietet in Zukunft die Möglichkeit, das digitale Lichtbild direkt vor Ort über das Point-ID-Terminal aufzunehmen. Ob das neue System zum Stichtag 01.05.2025 vollumfänglich funktionsbereit sein wird, lässt sich zum jetzigen Zeitpunkt leider noch nicht mit Sicherheit sagen. Wir werden Sie umgehend informieren, sobald das System Betriebsbereit ist. Der Preis für das Bild beträgt 6,00 € pro Ausweisdokument.

Zusätzlich gibt es eine Liste teilnehmender Fotografen und Drogeriemärkte, bei denen ebenfalls digitale Bilder erstellt und übertragen werden können.

Wir möchten alle Bürgerinnen und Bürger höflich bitten, sich frühzeitig über die neuen Anforderungen zu informieren, insbesondere, wenn in nächster Zeit eine Ausweisbeantragung geplant ist.

Für etwaige Rückfragen steht Ihnen das Team Bürgerservice Plus selbstverständlich zur Verfügung.